

Les directeurs, les professeurs, les collaborateurs, les élèves du

Rosey

et l'**Association Internationale des Anciens Roséens**

ont l'immense tristesse de faire part du décès brutal, le 5 mars, de

Madame Marie-Françoise ANDRIN

Professeur au Rosey depuis 1969

Le rayonnement de ce professeur exceptionnel, son imagination inépuisable, son énergie communicative, sa chaleur humaine, sa générosité et son dévouement aux Roséennes et Roséens de la section Juniors laissent dans les cœurs de tous ses collègues et élèves un immense sentiment d'admiration et de reconnaissance.

A son mari Jean-Pierre, professeur au Rosey depuis 1968, à ses enfants et petits-enfants, vont les condoléances et les prières de toute la communauté roséenne.